

Denuncian discriminación representantes vecinales de MH

Funcionarios sólo atienden a miembros del PAN o de colonias como Polanco y Lomas, señalan // Realizan tequio en parque

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Funcionarios de la alcaldía Miguel Hidalgo, a cargo de Mauricio Tabbe Echartea, "sólo atienden a los representantes vecinales afiliados al Partido Acción Nacional o a quienes habitan en zonas como Polanco, Lomas, Anzures e Irrigación", acusaron vecinos de la demarcación.

La agrupación Consejo de Seguridad MX en Miguel Hidalgo, denunció el abandono de las autoridades en colonias como 5 de Mayo, Pensil, Argentina, México Nuevo y Francisco I. Madero, donde quedan pendientes labores de mejoramiento en parques y jardines, alumbrado, obras y de desarrollo social.

Ante la falta de apoyo, este fin de semana realizaron una jornada de mejoramiento en el parque Legaria, labor que llamaron tequio, como las actividades que realiza el gobierno central.

Con escobas, recogedores y bolsas, los vecinos barrieron la zona y limpiaron el parque. También colocaron lonas de una jornada de protección ambiental y realizaron una reunión con líderes, representantes y la comunidad en general.

"El equipo del Consejo de Seguridad en la alcaldía Miguel Hidalgo realizó diversas actividades junto a los vecinos, que han dejado en claro el abandono de las autoridades en materia de servicios urbanos, seguridad ciudadana y desarrollo social", dijeron.

Detallaron que la presunta corrupción de la actual administración también ha derivado en

la falta de agua caliente en los deportivos, y cuyos reportes presentados ante el Centro de Servicios y Atención Ciudadana (Cesac) no han sido atendidos.

Además, en la cuestión del presupuesto participativo reiteraron las irregularidades en la gestión, y afirmaron que la demarcación ha sido omisa en ser enlace entre los comités de participación comunitaria (Copacos) y el gobierno, y sólo se ha dedicado a atender a quienes simpatizan con Acción Nacional.

Fue así que los integrantes se dieron a la tarea de conocer las necesidades de las colonias que, consideran, se encuentran sin atención ni apoyo.

"Se continuará apoyando a todos los vecinos para la solución de sus múltiples necesidades; asimismo, exhortamos al alcalde Mauricio Tabbe y a su gabinete a responder a la brevedad a las demandas que desde el primero de octubre se le han hecho llegar y no han sido atendidas".

El consejo también llamó a todos los Copacos a acercarse con sus integrantes para difundir su voz y exigir resultados que beneficien a sus comunidades.

